

BOLETIN

Ayuda a la Iglesia Necesitada

Informe del año 2006

Ayuda a la Iglesia Necesitada
Ferrer del Río, 14.
28028 Madrid
Tel. 91 725 92 12

A07/S/6/1/14

Queridos amigos:

2006 fue un año bueno. Los expertos financieros afirman incluso que fue uno de los mejores en los 60 años de historia de nuestra Asociación. Ciertamente, los números dicen algo, pero no pueden medir el amor, vuestro amor.

El P. Werenfried nos encargó secar las lágrimas de Dios en cualquier sitio en que las descubramos. Pues bien, éstas son las lágrimas que pudimos enjugar el año pasado: 5.089 proyectos. Van desde la ayuda al sustento de religiosas y estipendios de misas para los sacerdotes, a fin de que puedan consagrarse de lleno al apostolado, hasta la ayuda a la construcción de 537 capillas e iglesias, para disponer espacios adecuados a la celebración de la Santa Eucaristía. Desde el apoyo a 16.724 seminaristas de todo el mundo, para convertirlos en sacerdotes bien formados y firmemente anclados en la fe católica, hasta facilitar bicicletas, motos, barcas y coches, para que los discípulos de Cristo puedan alcanzar a todos aquellos que en la selva o en las montañas no pueden llegar a los profetas de la palabra divina. Tanto en la construcción del seminario de Lemberg o en la edificación de una catedral o en la ayuda a novicios y sacerdotes... vosotros estábais allí.

El año 2006 vivió grandes turbulencias. El asunto de las caricaturas conmovió al mundo islámico y expuso la vida

de los cristianos a más peligros. Oriente Próximo (Egipto, Irak, Irán, Israel, Jordania, Líbano, Palestina, Siria, Turquía) y en general la presencia de los cristianos en países islámicos (por ejemplo, Pakistán o el norte de Nigeria) han cobrado suma importancia en nuestro trabajo. Las necesidades y sufrimientos de estos hermanos y hermanas son grandes. Además, hemos continuado apoyando la reconstrucción de iglesias y parroquias tras las grandes catástrofes de los pasados años, por ejemplo el tsunami. En todas partes habéis suministrado consuelo con vuestra ayuda y ofrecido motivos para la esperanza.

Una gran esperanza ha nacido en Polonia. Tras decenios en los que ellos mismos experimentaron la solidaridad, los católicos polacos quieren, a su vez, ser

marcha. Esto constituye una esperanza para nosotros, pues nos muestra cómo el amor al prójimo es una fuente duradera de bendiciones. El Card. Lubomyr Husar, cabeza de la Iglesia Greco-católica de Ucrania -al que ayudásteis tan fielmente en los años de la opresión-, lo expresa así, en nombre de todos los obispos de Ucrania, en su carta de felicitación: "Con agradecimiento pensamos hoy en el P. Werenfried, que fundó hace 60 años esta Obra de ayuda. Los medios materiales que miles de cristianos reciben a través de su Asociación constituyen un testimonio expresivo de la solidaridad fraterna y el amor evangélico con los que los cristianos se fortalecen mutuamente y hacen creíble su testimonio ante el mundo. Si, tras el cambio, nuestra Iglesia de Ucrania pudo reanudar con éxito su misión, para llevar a las gentes la Buena Nueva, ello es un fruto visible de su apoyo y ayuda. Por eso ofrecemos hoy nuestra oración agradecida por todos ustedes: directivos, colaboradores y bienhechores de *Ayuda a la Iglesia Necesitada*".

No tenemos nada que añadir a estas palabras. Excepto la esperanza de que el 2007 será todavía mejor que el 2006, no para nosotros sino para la Iglesia necesitada.

Vuestros agradecidos



Hans-Peter Röthlin,
Pte. internacional



Javier Menéndez Ros,
Director en España

solidarios con la Iglesia que sufre en todo el mundo. El nuevo Secretariado Nacional, el decimoséptimo de la gran familia de los bienhechores, se halla ya, tras un breve período de experimentación, en plena





Ingresos	€	%
Donativos individuales	46.554.734	56,9%
Intenciones de Misa	12.630.747	15,4%
Herencias	17.217.139	21,1%
Colectas	2.013.209	2,5%
Otros donativos e ingresos	2.766.393	3,4%
Ingresos totales	81.182.222	99,3%
Resultado financiero neto (Ingreso)	593.388	0,7%
Total	81.775.610	100,0%

Salidas	€	%
Gastos para cumplir las tareas de la misión eclesial	60.530.915	74,0%
Propaganda y obtención de recursos	9.615.610	11,8%
Administración	4.907.567	6,0%
Salidas totales	75.054.092	91,8%
<i>Excedente anual</i>	<i>6.721.518</i>	<i>8,2%</i>

El balance anual consolidado de nuestra Asociación ha sido auditado y aprobado por Ernst & Young, AG. Se basa en los balances individuales de las Oficinas Nacionales. Le rogamos se ponga en contacto con nosotros si desea recibir una copia.



Ingresos por donativos en el año 2006

País	Moneda	2005	2006
Alemania	€	10.292.607	10.412.977
Fundación Padre Werenfried	€	347.899	335.168
Australia	Aus\$	2.350.788	2.818.611
Austria	€	2.349.958	2.356.954
Bélgica	€	3.298.453	10.738.124
Brasil	Reais	3.930.269	4.167.720
Canadá	Can\$	1.721.533	1.675.063
Chile	Pesos	496.648.638	445.194.732
EE.UU.	US\$	1.542.925	1.834.733
España	€	8.766.976	5.903.451
Francia	€	14.252.147	13.402.519
Irlanda	€	3.215.235	3.688.531
Italia	€	2.994.164	2.952.374
Luxemburgo	€	148.192	109.608
Países Bajos	€	4.386.145	5.392.265
Polonia	zł	-	797.903
Portugal	€	1.960.231	1.972.891
Reino Unido	£	5.154.528	6.157.651
Suiza	CHF	12.202.196	11.080.404
Secretaría Internacional	€	1.108.333	1.117.973
Ingresos mundiales	en €	74.375.339	81.182.222

Vuestra ayuda en 137 países (en Euros)

Albania	351.035	Eslovaquia	986.842	Madagascar	287.264	Samoa	5.000
Angola	323.931	Eslovenia	54.532	Malawi	144.567	Santo Tomé	3.500
Argelia	21.093	Estonia	13.500	Mali	171.765	Senegal	134.644
Argentina	705.429	Etiopía	421.577	Marruecos	12.800	Serbia	378.982
Armenia	7.000	Fiji	2.787	México	414.847	Sierra Leona	33.400
Bangladesh	49.695	Filipinas	1.096.623	Moldavia	84.076	Siria	320.816
Benin	179.304	Gabón	24.467	Mongolia	20.000	Sri Lanka	347.648
Bielorrusia	483.145	Gambia	12.098	Montenegro	40.262	Sudáfrica	92.647
Bolivia	467.557	Georgia	15.029	Mozambique	272.951	Sudán	1.371.411
Bosnia-Herzegovina	865.584	Ghana	203.026	Mundo occidental	10.098.648	Swazilandia	9.000
Brasil	5.149.987	Guatemala	222.848	Myanmar	696.351	Tailandia	21.634
Bulgaria	123.068	Guinea Ecuatorial	39.640	Namibia	3.500	Tanzania	378.529
Burkina Faso	294.154	Guinea-Bissau	2.500	Nepal	6.328	Tayikistán	3.000
Burundi	209.866	Guinea-Conakry	65.833	Nicaragua	276.051	Timor Oriental	85.317
Cabo Verde	9.000	Haití	527.855	Níger	22.000	Togo	78.611
Camboya	22.600	Honduras	66.002	Nigeria	836.484	Túnez	5.000
Camerún	308.105	Hungría	819.536	Pakistán	498.637	Turkmenistán	1.220
Chad	122.981	India	4.421.801	Palestina	87.355	Turquía	181.956
Chile	860.961	Indonesia	492.735	Panamá	37.000	Ucrania	3.759.706
China	872.589	Irak	131.629	Papúa-N. Guinea	212.865	Uganda	307.656
Chipre	7.000	Irán	88.842	Paraguay	350.977	Uruguay	122.541
Colombia	1.129.873	Israel	114.512	Perú	906.427	Uzbekistán	11.000
Congo	298.820	Jordania	24.784	Polonia	1.896.368	Venezuela	212.974
Corea del Sur	6.850	Kazajistán	247.649	Rep. Centroafricana	353.186	Vietnam	857.001
Costa de Marfil	162.981	Kenia	343.439	Rep. Checa	539.747	Yibuti	17.483
Costa Rica	7.300	Kirguistán	3.453	Rep. Dem. Congo	2.034.604	Zambia	126.853
Croacia	786.767	Laos	30.000	Rep. Dominicana	69.686	Zimbabwe	123.233
Cuba	1.075.148	Letonia	86.463	Ruanda	436.085		
Ecuador	252.819	Líbano	283.264	Rumanía	1.274.819		
Egipto	420.654	Liberia	1.800	Rusia (cat.)	1.020.236		
El Salvador	98.115	Lituania	266.206	Rusia (ecum.)	651.836		
Eritrea	199.301	Macedonia	76.347	Rusia (ort.)	722.100		
						Total en Euros	60.530.915